

quote
of the day

“

Potensi hadirnya gempa dahsyat menuntut kesadaran dari masyarakat untuk lebih bijaksana dalam memahami langkah mitigasi yang dapat meminimalkan dampak kerugian, salah satunya dengan memiliki perlindungan asuransi harta benda. Tujuannya adalah agar mengurangi beban finansial dari kerusakan aset yang dimiliki ketika terjadi risiko, seperti gempa.

”

Ignatius Hendrawan
Chief Technical Officer
Allianz Utama Indonesia



ALLIANZ SYARIAH & MAYBANK BERI BANTUAN AMBULANS KE DOMPET DHUAFRA



Allianz Syariah dan Maybank Indonesia kembali berkolaborasi kebaikan melalui program Wakaf Bersama Ambulance ke Dompot Dhuafa yang merupakan inisiatif khusus untuk ajak nasabah berbagi kebaikan yang menguatkan melalui wakaf bersama ambulans dengan pembelian produk asuransi berbasis syariah.



Allianz dinobatkan sebagai salah satu dari

25 Tempat Kerja Terbaik di Dunia



ALLIANZ LIFE & ALLIANZ UTAMA RESMI BERSERTIFIKASI ISO 27701



Rencanakan Liburan Akhir Tahun Bersama Keluarga Tanpa Boncos



ALLIANZ SYARIAH BERSAMA BANK SMBC LUNCURKAN GUARDIA RENCANA SYARIAH



Allianz Syariah menjalin kerja sama dengan Bank SMBC Indonesia meluncurkan produk asuransi jiwa syariah tradisional, Guardia RENCANA Syariah. Solusi perlindungan ini menjadi produk asuransi syariah pertama yang dirancang khusus oleh Allianz Syariah bagi nasabah SMBC Indonesia untuk menjamin kesejahteraan para nasabah secara berkelanjutan ketika terjadi risiko kehidupan.

ALLIANZ INDONESIA MENERIMA PENGHARGAAN 'RECOGNIZED COMMITMENT ESG REPORT'



Allianz Indonesia raih penghargaan bergengsi Environmental, Social, and Governance (ESG) dalam acara Investor Daily Indonesia ESG Appreciation Night 2024. Penghargaan ini diraih Allianz Indonesia setelah berhasil melalui berbagai tantangan internal dan eksternal perusahaan, serta berkat komitmen perusahaan dalam mengimplementasikan prinsip-prinsip lingkungan, sosial, dan tata kelola yang baik.

RAYAKAN MILAD PERTAMA, ALLIANZ SYARIAH GELAR SYARIAH EXPO



Allianz Syariah gelar Allianz Syariah Expo 2024 yang diisi dengan berbagai kegiatan seperti *talk show* kesehatan dan penyerahan paket Tas Siaga Bencana yang berisi perlengkapan darurat bila terjadi bencana kepada Dompot Dhuafa yang akan disalurkan kepada anak-anak yatim yang membutuhkan. Allianz Syariah berharap manfaat dan kebaikan yang ditebarkan akan menjangkau lebih banyak masyarakat di Indonesia.